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REQUERIMENTO Nº 161/2016 

  
 

Requer informações acerca da 
entrega de uniformes escolares na 
Rede Municipal de Ensino em Santa 
Bárbara d’Oeste.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por pais de 

estudantes, reclamando que as aulas já começaram, e ainda não receberam os 
uniformes escolares;  

 
CONSIDERANDO que, conforme resposta do Requerimento 

133/2015, através do Ofício nº 97/2015 SG (anexo), os uniformes não foram 
entregues em 2015; 

 
CONSIDERANDO que, segundo informações de munícipes, os 

uniformes que foram usados no ano passado, estão em péssimo estado, sem 
condições de uso.  

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) A prefeitura vai entregar os uniformes em 2016? 
 
2º) Caso resposta positiva, quando? 
 
3º) Caso resposta negativa, especificar os motivos. 
 
4º) Quantas peças de uniformes cada aluno vai receber? 
 
5º) Quantos estudantes da Rede Municipal de Ensino receberão 

os uniformes? 
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6º) Por que os estudantes ainda não receberam os uniformes 

para 2016? 
 
 
7º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de fevereiro de 2.016. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 


